

平成29年度 ふれあいファミリアミーティング報告書（箕輪区）

平成29年10月17日（火）18時30分～ ◆会場 高峰老人福祉センター 参加者◆17人（男15人・女2人）

行政区出席者◆馬場区長ほか

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、小野澤総務部長、大貫民生部長、柏木環境経済部長、中村建設部長、伊従教育次長、梅澤消防長、小川企画政策課長、和田総務課長、総務課広報・シティセールス班（高橋）

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
1	愛川地区まちづくり協議会は、今回の水源地跡地構想づくりに何か関係をしているのか。	町づくり協議会については、自主的に水源地跡地の活用方針の検討などを中心に活動をされており、メンバーの中には、半原以外の方や町内の団体や企業の方々も参画されております。広く住民皆さんの意見を聴きながら、今後、構想の実現に向けた取り組みを進めていきます。(町長)	企画政策課	同左
2	水源地跡地構想づくりについて、宮ヶ瀬ダムやあいかわ公園など、近隣の観光施設との連携は考えているのか。	水源地の周りには、宮ヶ瀬ダム、県立あいかわ公園、メガソーラーパーク、農協グラウンドの跡地など、様々な施設やスペースがあります。今後は、こうしたエリアが一带となるよう神奈川県が進めております宮ヶ瀬ダム周辺DMO構想と合わせた取り組みを進めてまいります。(町長)	企画政策課	同左
3	八菅山の展望台は、すのこ状態であり、非常に危険を感じる。また、360度周囲を見渡すことができないので、展望台として疑問を感じる。今後、改修する場合は検討してほしい。	作りも古くなっていますので、今後、改修する場合は、ご提案も踏まえて検討していきます。(町長)	商工観光課	同左
4	愛川町十選、「箕輪耕地遠望」という碑が立っているのに、石碑が草などで見えなくなっている(原箕輪公民館そば)。対応してほしい。	現地を確認します。(町長)	商工観光課	10月18日に現地を確認し、樹木の剪定と除草作業を実施いたしました。
5	水源地跡地構想づくりは、具体的にいつ頃までに実施するのか。	町民の皆さんの意見を聴きながら、民間事業者への誘致や投資の打診をしているところであります。できる限り早い時期に、具体的な日程など皆様に発表したいと考えています。(町長)	企画政策課	同左

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
6	庁舎周辺の核づくり計画がかつてはあったと思うが、現在の庁舎周辺の町づくり計画はどうなっているのか。	核づくり計画は、平成5～6年当時から平成13年頃まで進めていましたが、関係地権者の様々な事情により、事業化できなかったものであります。現在、町内には工業系用地が不足する状況から、旭ガラス西側の町道一ツ井箕輪線沿線約6haの区域の工業系土地利用に向け、昨年11月末に関係地権者の座談会を開催後、事業化する場合の整備手法のメリット・デメリットなどを整理しているところであり、今後、これらが整理できた段階で、第2回目の座談会を開催することとしております。(建設部長)	都市施設課	同左
7	町ではアマチュア無線の免許保持者は170人いて、町職員にも広がった時代があった。町が先頭に立って、アマチュア無線のネットワークづくりを努め、災害に備えてほしい。	先日、仏果山で山岳救助がありましたが、アマチュア無線を使っての救助依頼だったということがありましたことから、緊急時の必要性を感じました。今後は、愛川HAMクラブなど、アマチュア無線クラブの支援策の検討をします。(消防長)	危機管理室	情報の受伝達や収集は、災害規模の把握、活動方針の決定などにおいて重要であり、アマチュア無線もその一つと考えております。町では、愛川町アマチュアラジオサークルと「災害時非常無線通話の協力に関する協定」を締結し、災害時に情報の収集、伝達について必要に応じて協力をいただくとしておりますので、協力団体と相談しながら検討してまいります。
8	原箕輪公民館の前に桜があるが、倒木の可能性があり危険である。	現地や地権者を確認した上で、対応を検討します。(町長)	道路課	同左
9	町のドローン(無人航空機)の運用方法は、許可を取っているのか。	ドローンにつきましては、町職員が操作しています。操縦をする職員は講習会に参加をし、法令・実技指導を受けて、操作をしております。(総務部長)	総務課	町が所有する機種のドローンは、航空法の規制を受けますので、同法に則った運用をしています。
10	一ツ井箕輪上原108号線のイチョウを間引きした方がいいのではないかと。	信号のそばや十字路、通学路などを優先的に間引いております。1本30万円くらいの処分費もかかることから、今後も計画的に実施してまいります。(町長)	道路課	一ツ井・箕輪上原108号線の街路樹のイチョウについては、交差点、バス停、道路照明灯などの付近で支障を来しているイチョウを伐採しております。今後も、計画的に伐採し間引きを実施してまいります。
11	小田急多摩線の進捗状況を聞かせてほしい。	平成28年4月に、唐木田から上溝まで延伸するという国の答申が出ました。その先については、上溝までの進捗状況を見ながら、検討していく必要があると付記されています。今後も、町として引き続き取り組みを進めてまいります。(町長)	企画政策課	同左

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
12	中原中にある防犯灯が、木に覆われて隠れてしまっている。対応してほしい。	現地を確認します。(町長)	住民課 教育総務課	防犯灯を覆っていた木を伐採しました。また、防犯灯の灯りが周囲に届くよう、その周辺の木々の剪定を行いました。
13	原箕輪公民館の前にスズメバチの巣がある。どこに連絡をすればよいか。	通常、私有地であれば、所有者に防護服を貸与したり、業者を紹介して、補助金を出すなどの対応をしていますが、通行している方に影響が出るという場合は、直接環境課で対応します。(環境経済部長)	環境課	現地を確認し、既にスズメバチがいないことを確認し、電柱に表示されていた、注意表示を撤去いたしました。
14	箕輪区には児童館がないため、高峰老人福祉センターを集会などに利用している。児童館建設の計画はあるのか。	ご提案として承ります。(町長)	生涯学習課	現在、箕輪区内で児童館を建設する計画はありませんが、今後行政区の要望として建設を希望される場合は、生涯学習課までご相談ください。